

七生福祉園だより



発行編集：社会福祉法人 東京都社会福祉事業団 東京都七生福祉園 所在地：東京都日野市程久保 843

第 279 号 令和 4 年 11 月 吉日

七生福祉園夏の思い出

～イベント復活!!!～



～児童支援部門～

○ 低年 2 寮

夏休みの間に寮内にテントを張り、エアーマットで一晩就寝。皆楽しくて嬉しくてなかなか寝付けず、朝食までテントの中ではしゃいで過ごしました。スイカ割り、流しそうめんも欠かせませんね。園の夏祭りもあり、とても楽しい日々を過ごしました。夏休みの締めくくりには、花火大会も開きとても充実した夏となりました。



○ 高年 1 寮

夏休みが始まり子どもたちはイベントに心を躍らせていました。

今年の夏祭り浴衣を着て参加。始まる前からとても楽しみにしていました。他にも園内プールで泳いだり、花火大会を行うことができ、夏休みが後半になると夏休みが終わらないで欲しいと子どもたちが願うぐらい、とても楽しい日々を過ごしました。



○ 高年 2 寮

8月25日、26日で鴨川シーワールドに、3年ぶりとなる宿泊旅行に行きました。イルカショーや海の生物を観ることができ、子どもたちもとても喜んでいました。イルカショーでは、水しぶきが体にかかることも気にならないぐらい集中して観ていました。ホテルでは、バイキング夕食を食べ、屋外で花火もしました。旅行が終わった後も思い出話をよく話しているなど夏休みの良い思い出となりました。



当園の園だよりは知的障害のある方への合理的配慮からルビをつけて提供しております。ルビ無しをご希望の方は当園職員までお申し出ください。

○ 高年3寮

コロナ禍で制限のある生活状況下ですが、今年^{ことし}は寮^{りょう}外出^{がいしゅつ}やプール^{ぷール}等^な楽しいイベント^{イベント}がありました。寮^{りょう}外出^{がいしゅつ}では外食^{がいしょく}に買い物^か物^{もの}、「京王^{けいおう}れーるランド」にも行きました。寮内^{りょうない}のお楽しみ会^{お楽しみ会}の流しそうめん^{なが}は、天気^{てんき}が心配^{しんぱい}されましたが、昼頃^{ひるごろ}には晴れ^は、焼き鳥^{やとり}と一緒に^{いっしょ}美味しく^{おいしく}食べました。午後^{ごご}には中庭^{なかにわ}に番号札^{ばんごうふだ}を隠^{かく}して「宝探し^{たからさがし}」。景品^{けいひん}として好きなお菓子^{かし}をゲット^{ゲット}し大盛り上がり^{おおもりあがり}でした。3年ぶり^{さんねんぶり}に園^{えん}のプールにも入^お入^おることができ、大はしゃぎ^{おおはしゃぎ}でした。その他^{その他}、園^{えん}の夏祭り^{なつまつり}もあり、様々^{さまざま}なイベント^{イベント}を楽し^{たの}みまし^たた。



○ 高年5寮

今年^{ことし}も高年5寮^{こうねんりょう}の建物全体^{たてものぜんたい}を包む朝曇り^{あさぐも}と共に夏^{とも}が始まり^{はじ}ました。去年^{きょねん}はめばしいイベント^{イベント}が中止^{ちゅうし}になって我慢^{がまん}の年^{とし}となりましたが、今年^{ことし}は夏らしい行事^{なつぎょうじ}が帰^{かえ}ってきたのです！夏祭り^{なつまつり}やプール^{ぷール}、花火^{はなび}、スイカ割り^わといった恒例行事^{こうれいぎょうじ}はもちろん、去年^{きょねん}はできなかった、流しそうめん^{なが}、外泊旅行^{がいぱくりょこう}、野球観戦^{やきゅうかんせん}など楽しいイベント^{イベント}を行う^{おこな}ことができました。我慢^{がまん}してきた分^{ぶん}その嬉しさ^{うれ}は一入^{ひとしお}です。たくさん^おの思い出^{おも}を作^{つく}ることができた夏^{なつ}となりました。



○ 自活寮

お楽しみ^{たの}みが沢山^{たくさん}つまった夏^{なつ}の到来^{とうらい}を喜^{よろこ}んでいる利用者^{りようしゃ}さんたち、7月^{がつ}は夏祭り^{なつまつり}にスイカ割り^わ、8月^{がつ}は園外^{えんがい}にも足^{あし}を運^{はこ}んでスカイツリー^{とうきょうだいじんぐう}や東京大神宮^いへ行^いきました。夏^{なつ}の暑^{あつ}さが残^{のこ}る9月^{がつ}には流しそうめん^{なが}や花火^{はなび}など夏^{なつ}の行事^{ぎょうじ}を満喫^{まんきつ}しました。

スカイツリー^{スカイツリー}に行った利用者^{りようしゃ}さんからは「テレビで見る^みよりすごかった。透明^{とうめい}ガラス^{ガラス}の上^{うへ}にも立^たてたよ！」と楽しい思い出^{おも}話^{はなし}がありました。今年^{ことし}も利用者^{りようしゃ}さんのたくさん^{たくさん}えがお^{えがお}がみ^みられた自活寮^{じかつりょう}の夏休^{なつやす}みでした！！



◇ ひのき寮

ひのき寮では利用者さんのお楽しみの一つとして「お弁当の日」を設け、皆さんが食べたいお弁当を注文してお昼に食べました。

「ピザ」「お寿司」「カレーライス」等、好きな物をたくさん食べることができて満足そうなお様子でした。今後も継続していきたいと思っています。



◇ かしわ寮

8月18日に皆でかき氷を作りました。苺、ブルーハワイ、メロン、レモンの4種類のシロップとバニラアイスのトッピングを用意しました。用意したかき氷機を前に利用者の皆さんは一生懸命氷を削り、それぞれ自分好みのかき氷を食べました。「冷たくて甘い!」「おいしいねー」など感想を言いながら、思い思いの味を楽しんでいました。暑い日が続く中、涼を感じるひと時でした。



◇ ひいらぎ寮

9月26日から27日、4年ぶりに利用者さん10名、職員4名で山梨県の河口湖に宿泊旅行に行きました。

さわやかな秋晴れの中、1日目は「河口湖音楽と森の美術館」でオルゴール演奏とスイーツ等を楽しみ、2日目は水陸両用バス（KABAバス）に乗って、陸地から水しぶきを豪快に上げながら水上にダイブ！利用者職員共に大興奮でした。

今後も感染症の状況に留意しながら順次宿泊旅行を実施していきたいと思っています。



◇ つばき寮

つばき寮では夏恒例の花火を行いました。
昨年さくねんは吹き出し花火ふきだはなびのみで利用者りようしゃの皆さんみなに楽しんでたのもらいました。

今年ことしは寮の玄関先りよう げんかんさきに皆さんみなに集あつまっていた
だき、たくさんたくさんの手持ち花火てもち はなびを準備じゆんび、玄関前げんかんまえ
では職員しよくいんが趣向しゆくこうを凝こらした、滝たきのように落ちる
花火はなびも設置せつちしました。利用者りようしゃの皆さんみなの笑顔えがも
明るく照あからす夏の夜なつ よるとなりました。



◇ かえで寮

7月29日に園の夏祭りに参加しました。

晴天せいてんに恵まれ暑い中あつ なかでのお祭りまつとなりましたが、3年
ぶりの開催かいさいで、利用者りようしゃの皆さんみなは笑顔えがでいっぱい
でした。

体育館たいいくかんでのゲームコーナーかんりとうまえや管理棟前もぎてんでの模擬店もぎてん
でお祭りの雰囲気まつり の ふんいきを楽しみ、もらった景品けいひんを身に付け、
お菓子かしやジュース、アイスとお腹なかも気持ちきもちも満足まんぞく
満喫まんきつな1日いちでした。夕食ゆうしょくには焼きそばやが提供ていきようされ
屋台風メニューやたいふうも美味おいしかったです。



七生福祉園夏祭り復活！



昨年度さくねんどまでは児童支援部門じどうしえんぶもん、成人支援部門せいじんしえんぶもんで別々に開催していましたが、
今年ことしは一体いったいとし園えんをあげて行おこないました。感染症対策かんせんしょうたいさくをおこな
菓子釣りかしつり等のアトラクションなど、職員しよくいん考案こうあんの、カメラの前まえに立つと不思議ふしぎに
編集へんしゅうされた画像がぞうが表れる「デジタル写真館あらか」で盛り上しゃしんかんがりました。

次号じごうでは秋の園祭あき えんさいの様子ようすをお届けとどけします！

お菓子釣り

デジタル写真館 (万華鏡)

輪投げ

